

# Einkaufen in guter Atmosphäre

**FRISCHE** Edeka Böge modernisiert die Märkte in Rellingen, Halstenbek und Pinneberg-Waldenau / Mehr Service für die Kunden

**RELLINGEN** Der Edeka-Slogan lautet „Wir lieben Lebensmittel“. Und selbstverständlich gehört zu dieser Liebe auch eine frische Präsentation der Waren und auch dass die Kunden idealen Service bekommen.

In den Filialen von Edeka Böge wurde in den vergangenen Wochen fleißig gewerkelt, damit die Kunden sich noch wohler fühlen: „In allen Märkten haben wir die Frische-Theken überarbeitet“, erklärt Inhaber Jörg Steffens. Auch die Fassaden wurden neu gestaltet und neue Sortimente erwarten die Kunden. Die Bereiche Feinkost und „Edeka Zuhause“ wurden erweitert – letztes ist die Non-Food-Eigenmarke, die vor allem Haushaltswaren in guter Qualität zum günstigen Preis beinhaltet. Auch die Tchibo-Shops wurden überarbeitet,

sodass dort jetzt noch mehr aktuelle Ware aus dem Angebot von Tchibo zu finden ist.

„Unsere neuen Kassen in den Märkten machen es jetzt auch möglich, dass die Kunden bequem bei ihrem Einkauf mit mindestens 20 Euro Umsatz bis zu 200 Euro Bargeld von ihrem Konto abheben können“, erklärt Steffens. Das sei vor allem im Markt in Waldenau, Nienhöfener Straße 19a, sehr beliebt, da dort Bank-Filialen rar seien.

Der Markt in Rellingen, Hauptstraße 39, wurde zudem mit einer modernen Farb- und Lichtgestaltung ausgestattet. Wo zuvor Leuchtstoffröhren waren, setzt Steffens nun auf effektive LED-Leuchten. Das verschaffe nicht nur eine angenehme Atmosphäre beim Einkauf, sondern schon zu-



„Wir lieben Lebensmittel“: Jörg Steffens von Edeka Böge macht deutlich, dass sein Herz für die angebotenen Waren schlägt – deshalb setzt er konsequent auf eine zeitgemäße Präsentation, etwa in den neu gestalteten Frische-Theken.

DIRBACH

gleich die Umwelt, da der Stromverbrauch minimiert werde. Und: Die neue Leerrücknahme in Rellingen ist auf dem neuesten Stand der Technik: „Nicht nur dass der Automat noch schneller

geworden ist, wir arbeiten auch mit Reinluft – damit es im Sommer nicht zu unangenehmen Gerüchen kommt.“

In der Halstenbeker Filiale, Hauptstraße 37-43, wurde die Getränkeabteilung neu

eingerrichtet – jetzt gibt es ein größeres Sortiment. „In allen drei Filialen freuen wir uns, unsere Kunden immer wieder als Gast begrüßen zu dürfen“, erklärt Steffens. *ad*